



Penampilan Terbaik di Karpet Merah Grammy: Tayang Swift, Victoria Mone?t, Miley Cyrus

Description

Sindu Musisi Memukau di Grammy Awards ke-66

Baru-baru ini, para bintang terbesar di industri musik menghadiri Grammy Awards ke-66 di Los Angeles. Pesta fashion di atas karpet merah ini menampilkan gaya yang beragam dan menarik. Para musisi seperti Dua Lipa dan Miley Cyrus memilih busana berwarna metalik, sementara yang lain lebih memilih warna merah atau hitam. Namun, ada beberapa penampilan yang lebih menonjol dibanding yang lain.

Miley Cyrus: Sang Pemenang Barbarella!

Penampilan Miley Cyrus dalam busana metal mesh dari Maison Margiela memukau banyak orang di Grammy Awards.

Olivia Rodrigo: Berpenampilan Retro!

Berkontribusi atas tampilan luar biasanya adalah Olivia Rodrigo yang memilih busana Versace berbahan sequin yang berusia hampir 10 tahun.

Janelle Monáe: Berpenampilan Sangat Berkualitas!

Penampilan sang penyanyi dengan gaun Armani yang memiliki desain mewah dan futuristik menarik banyak perhatian di karpet merah.

Dua Lipa: Berpenampilan Berkilau!

Dua Lipa memukau saat memilih busana silver Courrèges yang dipadukan dengan perhiasan dari Tiffany dan rambut dicat warna Cherry Coke.

Doja Cat: Penampilan Sang Profesor Nakal!

Doja Cat tampak bergaya intelek dengan kacamata ketika memakai gaun daring dari Dilara Findikoglu.

Victoria Mone?t: Tampil Serasi dengan Anak!

Victoria Mone?t memilih gaun Versace dengan warna perunggu dan tampil serasi dengan putrinya, Hazel.

Selain itu, beberapa musisi lainnya juga menampilkan penampilan yang tak biasa dan menarik. Sejak red carpet hingga di panggung, mereka dengan yakin menunjukkan gaya dan kepribadian mereka.

Banyak pakaian pilihan para musisi ini menarik perhatian serta perbincangan, memberikan inspirasi bagi para penggemar mode yang ingin mengekspresikan diri mereka dengan lebih kreatif.

Ringkasan

Para penggemar musik dan fashion memadati acara pemberian penghargaan bergengsi Grammy Awards ke-66 di Los Angeles. Banyak dari para selebriti dan bintang musik tersebut tampil dengan busana yang unik dan eksentrik, seperti Dua Lipa, Miley Cyrus, Gracie Abrams, dan lainnya. Beberapa busana yang dipakai juga memiliki referensi klasik seperti gaun putih Versace milik Olivia Rodrigo yang telah berusia 10 tahun. Di tengah kompetisi musik, kompetisi fashion di Grammy Awards juga selalu memikat untuk disimak.

Apakah kamu memiliki bintang fashion favorit di Grammy Awards ke-66? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)